
Protokollnotiz: 
 
Der Oberbürgermeister bekräftigt in seinem vorgetragenen Bericht, dass eine Privatisierung 
des Klinikums nicht in Frage kommt, da vertragliche Bindungen bis 2015 eingegangen sind. 
Auch über diesen Termin hinaus, ist eine Privatisierung des Klinikums nicht vorgesehen. 
 
Der Stadtrat nimmt einstimmig hiervon Kenntnis. 


